
令和 7 年 3 月吉日 

若葉小学校 PTA 副会長 

校外生活委員会 

 

日頃より、校外生活委員会にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

徐々に春を感じる気候となってまいりました。本年度も残りわずかです。新しい

学年を迎えるにあたり、改めて安心して学校生活を送れるようにご家庭でもお声

掛けとご指導くださいますようお願いいたします。 

 

■立ち番報告書（2024 年６月～９月分より） 

特に報告の多かった内容をお知らせします。主に下記の点に注意して立ち番をお

願いするとともに、ご家庭でも再度、安全について児童へのお声掛けとご確認を

お願いします。 

 

A）四中前歩道 

・8:05 頃の児童が増えてきた時間帯に、前の友達を追い抜こうとした男子児童が

足を滑らせ車道側に転倒してしまった。大怪我には繋がらなかったが、もし車や

自転車が来ていたらとても危険だと感じた。 

・横断歩道を渡っている児童たちの間を、自転車が速いスピードですり抜けてい

き怖かった。 

・1 年生が何度か横断歩道の途中で、友だち同士で話をしながら立ち止まっていた

ので注意した。 

・を降りて四中へ向かう下り道で、車道にはみ出てしまう児童を見かけ声掛けを

した。また、別日に同じ場所で 1 年生～低学年児童が車道を駆け下りてくる姿を何

度か見かけ、歩道を歩くよう促した。歩道橋 

・歩道橋下は人が溜まりやすいため人混みを避けようと走る児童もいるようで、

人が多いから道路へのはみ出しも仕方ない、といった傾向が常態化しているよう

に感じた。 

・児童に声掛けをすると概ね、横断歩道の利用やガードレール内の通行に協力し

てくれた。 

・児童の方から挨拶してくれることが多く、素晴らしいと感じた。 

C）稲荷前バス停横断歩道 

・雨天時、自転車は少なかったがゼロではなかった。子供達は傘を持っており歩

道に広がってしまい後方は見えない・見ようとしないため、後方に注意して車道

校外だより 



に傘がはみ出さないように歩くよう注意の声掛けを何度かした。 

・歩いている中学生に紛れて、走って横断歩道を渡る児童がいた。 

・信号が点滅中に走って横断歩道を渡ろうとしていた児童がいたので、制止して

歩道橋に行くように声掛けをした。 

・自転車、自動車ともに児童の登校に協力してくださる方が多いが、通勤を急い

でいると思われる自転車の方はスピードが速いので、低学年や遅刻気味の児童の

飛び出しに注意が必要と感じた。 

・挨拶をしてくれる、返してくれる児童が多く、素晴らしいと感じた。 

 

 

 

 

〔校外生活委員会から〕 

たくさんの皆様に立番のご協力をいただき、誠にありがとうございます。危険な交差点などで

の誘導になりますので、実施の際は「横断旗」をご活用ください。 

・若葉小体育館脇（正門入って左側） 

・パークスクエア武蔵野（湯けむりの里の隣のマンション）の玄関脇 

 

■立番追加募集のお知らせ 

立番を追加募集いたします。特に 4 月は新 1 年生の登校がはじまりますので、是非

多くの皆さまにご協力をお願いいたします。当フォームよりお申込みください。 

【募集期間】2025 年 4 月 10 日（木）～4 月 30 日（水） 

【受付期間】2025 年 3 月 15 日（土）まで 

（https://forms.gle/efb56GnipkJepwxm7） 

 

■校外生活委員会 通学路報告フォーム 

昨年度からパトロールを試験的に廃止していることから、今後は保護

者の方から幅広く情報を募りたく、お子様の通学路で危険な箇所や気

になる点がございましたら、当フォームにてお知らせください。 

（https://forms.gle/3x1qaoe1a8WrsXY7A） 

 

 

ご不明な点、お気づきの点がございましたら、 

校外生活委員会（wakabakougai@gmail.com）までご連絡ください。 

https://forms.gle/efb56GnipkJepwxm7%EF%BC%89
https://forms.gle/3x1qaoe1a8WrsXY7A%EF%BC%89

